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Aos onze dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, realizou-se uma reunião da Mesa 
da Assembleia Geral, com início às dez horas e trinta minutos, na sala de reuniões da sede do 
SPN, sita na Rua D. Manuel II, Porto, com a seguinte ordem de trabalhos: 
 
 Ponto único: Apreciação e deliberação sobre recurso dos resultados finais das Eleições para 
os Corpos Gerentes (2024 / 2027). 
 
Esta reunião contou com a presença dos seguintes membros: Maria Manuela Antunes da Silva, 
Maria de Lurdes Salgueira, Maria Merência Reis Rodrigues Machado, Margarida Maria de 
Oliveira Leça, António Maria Ferreira Cardoso e Maria Teresa Ramos Maia Mendes, tendo 
faltado, com justificação, Álvaro José Cardoso Costa. 
 
Analisou-se o recurso apresentado pelo mandatário da Lista D, João da Fátima Marques Baldaia (anexo 
1). 
 
Face aos argumentos no referido recurso, os presentes analisaram uma proposta de resposta 
detalhada ao referido recurso, o documento intitulado “Para resposta MAG ao Recurso apresentado 

pela Lista D” (anexo 2) e o parecer do Departamento jurídico do SPN (anexo 3), documentos estes 
que passam a fazer parte desta ata. 

 
Analisados os argumentos invocados e as respostas a dar deliberou-se, por maioria, indeferir 
o recurso apresentado, com 4 (quatro) votos a favor e 2 (dois) contra.  
 
Foi apresentada uma declaração de voto subscrita por Maria de Lurdes Salgueira e Maria 
Teresa Ramos Maia Mendes, que se transcreve, de seguida e na íntegra, e que se anexa à ata 
(anexo 4): 
“Votamos contra porque não pudemos validar procedimentos como os seguintes: 

1. entrega a Comissão Eleitoral de envelopes violados (com votos, atas e votos 
condicionais) provenientes das mesas de voto da Área Sindical de Guimarães;  

2. existência irregular de boletins de voto na Área Sindical de Amarante, para a Área 
sindical de Vila Real e sua subsequente contagem como votos válidos (art.º 22 dos 
Estatutos do SPN; 

3. funcionamento irregular da mesa de voto instalada na delegação de S. João da 
Madeira, com a presença de apenas um elemento, durante largo período de tempo. “ 

 
E nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 12H06, da qual se lavrou a presente 
ata que, depois de lida, foi aprovada por todos os presentes. 
 
 
A Presidente da Mesa da Assembleia-Geral: Maria Manuela Antunes da Silva 
 
 
 


